
時代の流れ
時代の流れを日々 感じています。昨年度、ギガスクール構想

で一人一台のタブレットが導入され、夏休みに一度持ち帰って .11に岨蜘

　　　　　　　　 　　　
止になるそうです。恐らく生徒の多くは裸電球も知らないかと
思います。 “蛍光灯 " も近い将来、死語になることでしょう。

このような時代の流れを目の当たりにするたびに、なぜか「自

分も歳をとったなあ !」と思ってしまいます。先日も職員室で話をしていたのですが、若い先生
はフロッピーを知らないし、 “一太郎 "を使ったこともないとのこと。私達が若いときに 「便利

だなあ !」と思って使っていた多くの物が化石化してしまっています。科学技術の進歩の速さに

驚きを感じます。あと十年ほどでガソリン車も無くなるとか無くならないとか ?車を運転しなく

てもよい時代も近い将来必ずやってきます。きっと学校も大きく変わっていくはず。先週、TVを
見ていると、東京では "体育や音楽でもリモート授業を試みている" という映像が流れていまし

た。もしかしたら“登校しないのは当たり前 " “黒板って何 ?" そんな時代がやってくるかもし

れません。科学技術の進歩によって便利になりすぎて人間が骨抜きにされてしまうのか。それと

も、それを使いこなし更に発展させるために、今以上に学習が求められるのか。それはわかりま

せん。ただ、その近未来を支えるのは、中学生を含む若者たちであることは間違いありません。
「"時の流れに身を任せ"ではなく、“時代の流れを作る“」そういう大人に成長して欲しいと願

っています。そのために今必要なこと。それはやはり“勉強 "と" 経験 "だと思います。

部活動再開
昨日、長崎県のまん延防止等重点措置が解除になったこ

とを受け、月曜日から部活動を再開しました。しかし、ま
だまだ県内での発症者がいること等を考慮し、市内統一で

当面の間、以下の通り制限することとなっています。

①活動時間は 1日2時間程度とする。

②活動は自校のみとし、他校との交流は行わない。
(ただし、申請許可を受けた合同チームの練習は可)

③試合は、県の競技団体や中体連・中文連が主催・共催・後

援する大会のみの出場とする。
また、10月 6 日の市中体連駅伝大会は、現時点では予定通り実施することとなっています。応

援については、今後の状況を見て大会 2週間前までには判断するとのこと。連絡があり次第、ご
報告したいと思っています。
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